

Centre commercial évacué après une fuite toxique

MORGES Du perchloroéthylène s'est échappé d'un appareil de nettoyage à sec au pressing samedi. Deux personnes incommodées.

Les dix-huit enseignes réunies au sein du centre commercial du Pont-Neuf, à Morges, ont perdu une petite heure de chiffre d'affaires samedi.

Vers 10h45, le complexe a été vidé de tous ses clients et employés. Un quart d'heure plus tôt, le pressing 5 à sec avait été le théâtre d'un accident avec émanations toxiques.

«Du perchloroéthylène s'est échappé d'un appareil utilisé pour le nettoyage à sec», expli-

que Roger Muller, porte-parole de la police cantonale vaudoise qui précise que l'évacuation s'est d'abord faite à titre préventif, «vu qu'on ne connaissait pas la nature du produit». Ordre a d'abord été donné de quitter l'étage du pressing, avant que tous les occupants des zones commerciales ne soient invités à sortir.

Deux personnes proches de la laverie au moment de l'incident ont été incommodées.

Contrôlées sur place par des ambulanciers, elles ont pu repartir sans passer par l'hôpital.

Spécialistes chimiques venus de Lausanne

A l'arrivée des pompiers du SIS Morget, renforcés par leurs collègues lausannois, spécialisés en cas d'incidents chimiques, la substance et son origine ont pu être rapidement identifiées. Les locaux ont été ventilés et le centre a rouvert vers 11h45. **DSZ**



Le centre commercial du Pont-Neuf, à Morges, a été fermé durant une heure samedi matin, suite à des émanations toxiques échappées du pressing. DR/TÉMOIN LECTEUR